

Témoignage de Villefagnan

1 - Nom de l'action menée : participation, par les paroissiens de Villefagnan à l'accueil organisé par l'association de l'église réformée « Isabelle Taillefer »

2 - Lieu : Villefagnan

3 - Type de public accueilli/ nationalités/ nombre :

Famille irakienne originaire de Mossoul :

2 parents et leurs 2 enfants de 17 et 13 ans.

4 - Nombre de personnes impliquées dans l'action : Outre nos amis protestants, 5 ou 6 paroissiens de Villefagnan

5 - Quel accueil/ accompagnement ?

- **Matériel**

L'équipe catholique a en particulier participé les premiers mois (à partir de mai 2018) à la rénovation de la maison prêtée par l'association « Taillefer » et réalisé un potager et fourni des outils.

Un travail important d'accompagnement :

- Courses à Ruffec, assistance et accompagnement auprès des structures médicales (médecins, CH Ruffec, laboratoire)
- Réparations de vélos
- Organisation de sorties (journée des migrants à Ruffec, cérémonies religieuses (ex : à Marcillac-Lanville)

- Humain
- Cours de Français
- Visites régulières dans la semaine

6 - Motivation de l'équipe/communauté pour cette action:

Forte motivation les 1ers mois et implication importante d'un petit groupe de 5 à 6 personnes.

Essoufflement perceptible actuellement du à l'attitude un peu passive de cette famille (action humanitaire ou assistanat ?)

7 - Donner 3 mots pour expliquer votre engagement et celle de la communauté chrétienne qui vous entoure :

La communauté chrétienne principalement responsable est la communauté réformée de Villefagnan a pris en charge la partie administrative.

3 mots pour notre part :

- entraide humanitaire
- partage
- bénévolat

Jean-Louis CARDE et Véronique)